

Nayeli Rangel jugará en el fútbol de Turquía

Tras una carrera histórica con Tigres, la mediocampista vivirá nuevamente el sueño europeo ocho años más tarde. Nayeli Rangel dijo adiós a Tigres Femenil y continuará su carrera en el viejo continente, Turquía, para ser precisos. Tal y como adelantó AS México el pasado 20 de junio, la mediocampista mexicana pidió salir del club regio para vivir nuevamente el sueño en el extranjero, siendo hasta este lunes que

oficializaron su salida e inmediatamente fue presentada como fichaje estelar del ABB Fomget turco. El conjunto otomano es el vigente campeón de la Superliga femenina de dicho país, luego de imponerse con 70 puntos sobre el Fenerbaçe (68) en la pasada campaña que acabó el 4 de mayo. Con el mencionado trofeo, las pupilas de Ricardo Belli calificaron a la UEFA Champions League, por lo que la apodada "Hincha que

Juega" disputará el certamen más importante de Europa en la rama femenil, en donde el Arsenal se consagraron monarcas ante Barcelona. Así, Rangel se convertirá en la única futbolista mexicana que milita actualmente en el balompié del primer mundo; además, compartirá vestidor con la delantera Oriana Antuve, venezolana de gran trayectoria y con gratas actuaciones europeas.



SECCIÓN B

MIÉRCOLES 2 DE JULIO DE 2025

Borussia Dortmund 2-1 Rayados



Borussia Dortmund apaga el sueño de Ramos y Monterrey

Aunque el equipo de Ramos fue dominador y buscó llevarse el triunfo, a Dortmund le bastó poco acelerador para clasificarse a Cuartos de Final del Mundial.

Sergio Ramos y sus Rayados de Monterrey querían seguir soñando dentro del Mundial de Clubes. Dominaron y buscaron hasta el último minuto, pero Borussia Dortmund no perdonó y apagó esa ilusión al imponerse por marcador de 2-1 en los Octavos de Final.

El equipo mexicano, contrario a cualquier ideal ajeno, salió a la cancha del Estadio Mercedes Benz a proponer y buscar el resultado ante los alemanes. Sin embargo, Serhou Girassay se convirtió en su villano en las primeras dos aproximaciones.

Monterrey intentó hacerse de la pelota, pero en el primer momento que Dortmund tuvo la posesión e intentó hacer daño, lo consiguió. Apenas al 14' se dio una pared entre Serhou y Karim Adeyemi que concluyó en pase filtrado al atacante de Guinea, quien definió en mano a mano ante Esteban Andrada para abrir el marcador.

Los de Ramos no bajaron los brazos y empujaron con un tiro-centro de Jesús Manuel Corona que pegó en el poste, y otro disparo de Nelson Deossa a manos de Gregor Kobel. Aún así, cuando parecía crecían, llegó en transición Adeyemi al 23', tocó hacia la media luna del área y Girassay remató entrando para abultar la ventaja.

Todavía el propio Serhou tuvo un par de ocasiones más para incrementar la cuota del Borussia, una que mandó por un costado y otra en la que Andrada reaccionó con una pierna para desviar. En tanto, Rayados siguió en la búsqueda de acortar distancias, vía Deossa a manos de Kobel, o con un impacto de

Sergio Canales que pasó por arriba. Para la segunda mitad la tónica se mantuvo y los albiazules siguieron insistiendo para emparejar los cartones, y recién iniciada llegó el primer tanto. Al 47' se dio un rebote dentro del área que llegó hacia Germán Berterame, quien remató de cabeza y anotó.

La confianza se inclinó para los regios, que vivieron sus mejores momentos, e incluso Tecatito' tuvo un mano a mano con Kobel que salió con triunfo para el portero, así como un disparo cruzado que pasó por arriba. También se dio la igualdad vía Berterame, al 64', pero se anuló de inmediato por posición

adelantada. Nico Kovac buscó respuestas para mantener el resultado ya por el minuto 75 y tuvo momento de calma, aunque también Rayados intentaba, en cuanto veía la pelota en sus pies, ir hacia el frente e intentar igualar, aunque no lo concretaron. Incluso Ramos tuvo un remate de cabeza al 90', ya volcado al ataque, pero mandó el balón por un lado de la portería.

Con este resultado, Dortmund se clasificó a la ronda de Cuartos de Final y se medirá a Real Madrid. Mientras tanto, con Monterrey eliminado quedó fuera del torneo cualquier representación de Concacaf.

SELECCIÓN MEXICANA

"Concacaf está creciendo como todos"



Johan Vázquez aseguró que hoy en día selecciones como Honduras o Guatemala pelean a la par de México.

Un eterno debate que siempre ha existido en México es sobre si Concacaf es una zona que sirva de parámetro para competir ya que, por años, el Tri y Estados Unidos han dominado por completo; sin embargo, con el paso del tiempo las distancias futboleras se han acortado y hoy selecciones como Honduras o Guatemala ya le compiten a los 'grandes'.

Bajo ese tenor, Johan Vázquez, jugador de la Selección Mexicana, considera

que la Concacaf está creciendo, pero en el caso de la 'H' ya es un equipo capaz de competirle al tú por tú a México, por lo que son de cuidado ahora que compiten en la Copa Oro por el pase a la Final.

"Concacaf está creciendo como todos, hoy en día Guatemala o Honduras están ahí, hoy en día nos conocemos bastante bien con Honduras", comentó Johan en conferencia de prensa junto a Javier Aguirre.

México se ha convertido en un equipo de respeto en Concacaf, sobre todo porque es considerado como el gigante de la zona, pero Vázquez no sabe si siguen siendo los favoritos absolutos ante Honduras: "No sé si somos favoritos, tenemos mucha confianza en nosotros,

siempre hay que tener respeto por el rival que tenemos en frente".

Por otro lado, Johan sabe que tiene poca experiencia en Selección Mexicana, pero eso le puede ayudar para ser un líder en el grupo ya que es uno de los capitanes que tiene la Selección Mexicana, responsabilidad que pesa al momento de motivar a sus compañeros en el campo.

"Siento la responsabilidad con la selección, la poca experiencia que he acumulado tiene que ser parte fundamental para ayudar a los demás, para mí es un plus más ser uno de los capitanes y continuar por ese camino", aseguró Johan Vázquez, quien se dijo contento por el regreso de César Montes ya que se conocen desde los 8 años.

Club América

América encontró a su nuevo '10

Tal parece que ha quedado definida la nueva numeración de la plantilla rumbo a los torneos siguientes. Hay un heredero a la camiseta que dejó Valdés.

Los últimos detalles rumbo al arranque del Apertura 2025, han dado inicio. La Liga MX se empieza a preparar de cara al nuevo torneo que se les avecina y entre las múltiples llegadas y salidas que en estos días se han dado, resulta igual de interesante conocer aquellos movimientos

internos, que podrían llegar a sorprender a más de uno.

Con la ya anunciada salida de Diego Valdés (jugador clave dentro del tricampeonato, y considerado como uno de los mejores en su posición para la historia azulcrema), mucho se comenzó a especular con el nombre que pudiera ocupar tan mítico dorsal que en el nido, habría quedado a la deriva; las opciones fueron diversas; sin embargo, parece que han dado con el indicado.

Un nuevo 10 en los libros
De acuerdo con reportes desde el interior,

todo indicaría que el heredero al dorsal que dejó el Chileno a su salida, es nada más y nada menos que Alejandro Zendejas, futbolista mexicanoamericano que habría sido el elegido, para portar el más importante de los números en la historia.

Dicho lo anterior, Zendejas habría de compartir listado con nombres como: Cristóbal Ortega, Eduardo Bacas, Edú, Luis García, Cuuhtémoc Blanco, Fabián Estay, Hugo Castillo, Salvador Cabañas, Osvaldo Martínez, Daniel Montenegro, Cecilio Domínguez, Giovanni Dos Santos, Sebastián Córdova y Diego Valdés como uno más que porta este dígito.



Porto oficializa la desvinculación de Martín Anselmi

El club portugués confirmó oficialmente el comienzo de las gestiones para rescindir el contrato del entrenador, quien dejó Portugal de forma discreta.

El FC Porto ya dio el primer paso hacia el cierre del ciclo del exentrenador de Cruz Azul, Martín Anselmi. Este martes, la entidad portuguesa comunicó oficialmente que ha iniciado negociaciones con el técnico argentino para la "cessação do contrato de trabalho desportivo" que lo vinculaba al club desde enero de 2025.

El anuncio llega tras días de silencio institucional y mientras Anselmi ya se encuentra en Buenos Aires, adonde viajó el lunes por la noche para tomarse unos días de descanso. El entrenador argentino partió sin flashes, despedidas públicas ni comunicado oficial previo a este martes.

Más allá de los resultados deportivos, que no cumplieron con las expectativas, la relación con el plantel se mantuvo en buenos términos, trascendió que varios futbolistas se acercaron a despedirse personalmente del cuerpo técnico argentino, dejando mensajes de afecto y reconocimiento. Aunque la dirigencia ya le había comunicado al



cuerpo técnico que no continuaría en el cargo, la desvinculación contractual aún no está cerrada. Se espera que ambas partes lleguen a un acuerdo en los próximos días. Versiones de la prensa lusa indican

que el argentino recibiría una compensación cercana a los cuatro millones de euros por los salarios correspondientes al contrato, vigente hasta junio de 2027.

El futuro del banquillo ya se perfila

Mientras se define la salida definitiva de Anselmi, el Porto ya tiene en la mira a su sucesor: todo indica que el italiano Francesco Farioli será el nuevo entrenador. A falta de confirmación oficial, se espera que firme contrato hasta 2027.

Una etapa breve, pero intensa

Martín Anselmi llegó al FC Porto en enero de este año, luego de su salida de Cruz Azul. Su etapa más exitosa fue en Independiente del Valle, donde conquistó cuatro títulos y se posicionó como uno de los entrenadores jóvenes más prometedores del continente.

Durante su presentación en Portugal, Anselmi expresó entusiasmo y compromiso: "Aquí se respira algo que he soñado toda mi vida", declaró. Sin embargo, los resultados no acompañaron, y el proyecto llegó a su fin antes de lo esperado.

Ahora, con la desvinculación en marcha y su futuro inmediato centrado en el descanso, el técnico argentino cierra un capítulo más en su carrera, con la mirada puesta en nuevas oportunidades.

Adiós Funes Mori; Pumas anuncia su salida de manera oficial

Luego de los diversos rumores que envolvieron al conjunto universitario y al mellizo en últimas semanas, finalmente han logrado separar sus caminos.

¡Vaya día para los Pumas de la UNAM! La madrugada de este martes 1 de julio, los reflectores apuntaron fuertemente al Conjunto Universitario, pues entre un mar de especulaciones, rumores y diversas versiones, Aarón Ramsey se hacía presente en la capital para realizar las pruebas médicas, y firmar de una vez por todas, el que parece ser un contrato por dos torneos con los Universitarios. La ilusión de los seguidores Auriazules como era de esperarse, fue a la alza; sin embargo, la noticia de esta tarde, terminó por ser el broche dorado que esperaban.

Sin notificaciones previas o algún anuncio que anticipara esta noticia, pero a través de sus redes sociales, el Conjunto del Pedregal hizo oficial la salida de Rogelio Funes Mori. Con una breve leyenda que mencionaba: "Gracias Rogelio, te deseamos el mejor de los éxitos en tus siguientes proyectos" fue como Pumas puso 'punto final' a una relación que jamás rindió los frutos esperados.

Un refuerzo secreto para suplir a Funes Mori

En este mismo sentido y con el capitán de la Selección Nacional de Gales como el primer refuerzo de los Pumas para el Apertura 2025 (aún sin ser oficial), se espera que la línea de buenos fichajes, se mantenga por lo que queda del mercado. De acuerdo con diversas fuentes, el lateral colombiano, Álvaro Angulo estaría muy cerca de llegar al Pedregal en un intercambio (más dinero) por Ignacio Pussetto. Además claro de un centro delantero y un extremo, mismos de quienes aún no se tiene demasiada información, pero que ya se sabe, han estado sondeando los Universitarios.

Las expectativas por conocer ambos nombres son altas; no obstante, la directiva se ha mantenido cautelosa respecto a sus intenciones, pues según comentan desde el interior, son perfiles con los que hay que tener cuidado al momento de divulgar información. La espera ahora mismo se ha reducido a un par de semanas (antes de arrancar el Apertura 2025) y se espera que en los próximos días, puedan haber más adelantos sobre quienes lleguen a ocupar las vacantes que empiezan a quedar libres.

El saldo del Mellizo por el Pedregal

Fichado en enero del 2024, Funes Mori arribó

a Universidad Nacional con altas expectativas, debido a lo conseguido en Monterrey; no obstante, el corte de caja con que termina su etapa bajo la indumentaria auriazul, fue a lo sumo, desastroza. Vale la pena mencionar que si contrato finalizaba en diciembre de este año, por lo que Pumas deberá pagar una indemnización al cortarlo 6 meses antes.

Clausura 2024: Un gol contra Mazatlán en la Jornada 14.
Leagues Cup: Un gol contra Monterrey (su anterior equipo).
Apertura 2024: Un gol contra Tigres en la Jornada 6.



La Mejor 96.5
¡ADUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR965.COM.MX

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA.

Julio César Chávez Jr. defiende su táctica ante Jake Paul: 'Quería cansarlo en el ring'

Chávez Jr. solo conectó 61 golpes sobre Paul tras haber lanzado 154 en los 10 rounds que duró la pelea.

Julio César Chávez Jr. (54-6-1) fue derrotado por Jake Paul (12-1) en el Honda Center, en Anaheim, California, este sábado y el antiguo campeón de peso medio del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) fue criticado por no mostrar iniciativa para golpear al youtuber convertido en boxeador. Ahora, el hijo del legendario

boxeador mexicano defendió su actuación.

En entrevista con Fight Hub TV, Chávez Jr. declaró que su estrategia para enfrentar a Paul fue la de cansarlo durante los primeros rounds al esperar que la fatiga hiciera mella en sus brazos. La teoría no tuvo éxito en el cuadrilátero y el púgil sinaloense se arrepintió de no poder pegarle más veces al nacido en Cleveland, Ohio.

"Creo que la estrategia fue buena, cansarlo en los primeros tres, cuatro rounds y después cerrar fuerte.

Pero creo que, en el proceso, en los rounds cuarto, quinto y sexto perdí la pelea, porque creo que gané los últimos tres, cerré fuerte", dijo Chávez Jr. "Necesitaba lanzar más golpes. Me siento bien, pero creo que pude haber hecho un poco más. Sin excusas".

¿Cuántas veces golpeó Julio César Chávez Jr. a Jake Paul?

De acuerdo con CompuBox, Chávez Jr. solo conectó 61 golpes sobre Paul tras haber lanzado 154 en los 10 rounds que duró la pelea. El mexicano tardó en

mostrar su garra ya que conectó 40 golpes en los últimos tres rounds. Por su parte, su rival propuso más desde la primera campanada, al intentar golpearlo en 482 ocasiones y conectarlo 140 veces.

Aunque parezca increíble, Chávez Jr. no ha sido el rival de Jake Paul que menos golpes ha tirado. El histórico Mike Tyson es el peleador que menos golpes ha lanzado y conectado contra 'The Problem Child' con 97 y 18, respectivamente. En el otro extremo, está Nate Díaz, que le pegó 143 veces tras lanzar 392 puñetazos.



Javier Aguirre: "No me puedo quejar"

El 'Vasco' habló de la CONCACAF, previo al duelo ante Honduras.

La CONCACAF realiza cada 2 años su torneo a nivel selecciones nacionales llamado la Copa Oro, en esta oportunidad, el director técnico de la selección mexicana de fútbol, Javier Aguirre, habló sobre esta situación previo al duelo de semifinales del evento ante el equipo nacional de Honduras que se disputará en Santa Clara, California.

El 'Vasco' comentó, "es el eterno debate de la zona geográfica, la FIFA decidió hacer 6 confederaciones y ahí nos tocó a nosotros, es lo que nos toca y hemos dicho el crecimiento del área de CONCACAF. Siempre hay mucho migrante en Estados Unidos, países caribeños y los hace atractivo al jugador, la frecuencia con la que se juega es lo que nos toca en la confederación. No me puedo quejar porque esto es nuestra área y así seguirá siendo".

La H

Sobre Honduras, rival en las semifinales de la Copa Oro 2025, Aguirre Onaindia, comentó, "los dos partidos que jugamos contra Honduras han sido interesantes, buscaremos en el campo de juego que salga todo bien y podamos jugar bien al

fútbol y tener continuidad en el juego. Yo creo que Honduras está aquí por méritos propios, no sé si la prensa mexicana esperaba a Panamá, pero yo y mis jugadores respetamos al que tengamos como rival".

Crecimiento Tricolor

Javier Aguirre, habló del desarrollo del equipo 'Tricolor', "hay un crecimiento; sobre todo, en lo físico, antes no se entrenaba con predicción y detalle. Físicamente es notable como ahora hay nutriólogos, GPS, en ese aspecto hay un experto bestial y en el aspecto de mentalidad también. Recuerdo que en 84 jugamos contra Italia y ya íbamos pereciendo desde la vestimenta".

El estratega nacional asistió a conferencia de prensa junto al defensor Johan Vásquez, el director técnico aprovechó para hacer el siguiente comentario, "mejorar sería compararme con algo. Yo creo que no está bien, hemos avanzado en el orgullo de estar en la selección; hemos generado un ambiente de trabajo y armonía bastante interesante, de sentido de pertenencia. Vamos caminando, vamos bien, tenemos 50-60 jugadores bien monitoreados, lo que hemos logrado en el corto tiempo es el sentido de pertenencia, algo muy valioso", señaló el 'Vasco' quien sigue reiterando la emoción de poder dirigir un tercer mundial con México.

Aaron Ramsey llega a Pumas: la oscura leyenda que persigue al futbolista galés durante toda su carrera

El jugador arribó a la Ciudad de México para firmar con Pumas.

Aaron Ramsey ya está en México para integrarse a los Pumas de la UNAM. El jugador galés es conocido por una curiosa e infame coincidencia, en la cual la mayoría de las veces que anotaba gol un personaje reconocido fallecía. Debido a estas extrañas coincidencias, se creó el término 'La Maldición de Ramsey', la cual tiene incluso un artículo en la Wikipedia.

En dicha entrada se afirma que la maldición comenzó el 16 de octubre del 2009, en un partido entre Escocia y Gales. Ramsey marcó un gol de tiro libre y dio la casualidad que ese mismo día falleció el locutor y periodista español Andrés Montes. El artículo también menciona que la maldición comenzó con la muerte del futbolista mexicano Antonio de Nigris, el 16 de noviembre de ese mismo año, dos días después de un gol de Ramsey a Escocia.

Desde entonces se creó una especie de meme de internet en el que cada vez que el jugador anotaba un gol, de inmediato se empezaba a especular sobre quién sería la siguiente víctima. Algunas de las figuras asociadas a dicha maldición incluyen a



Steve Jobs, Whitney Houston, Chavela Vargas, Paul Walker o Robbie Williams. No obstante, desde el año 2021 dicho meme cayó en desuso debido a que las coincidencias dejaron de ser frecuentes.



EN EL VERANO DE LA VIDA
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Preventa de Estudiante

50%

descuento estudiantes

y 25%

descuento maestros

Compra desde el 30 de Junio 2025 y viaja del 11 de Julio al 31 de Agosto de 2025

+

COMBO FLEX

\$60 PESOS

Obtén más beneficios:

- Cambios de asiento
- Cambios de fecha y hora hasta el 31 de agosto 2025
- Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados
- Incluye horarios extras

*Adquiere tu combo flex del 30 de junio al 10 de julio y viaja del 11 de julio al 31 de agosto 2025

Ahora con internet satelital

STARLINK



33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com



[1] Válido para viajar del 11 de julio al 31 de agosto de 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. [2] Adquiere tu combo flex del 30 de junio al 10 de julio 2025 y viaja del 11 de julio al 31 de agosto de 2025. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.



¡Gracias, Nayarit!

En nuestro aniversario, te agradecemos
y te celebramos por ser una parte fundamental
de nuestra historia.

Sigamos construyendo
comunidad, juntos.

